

DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 5 octobre 2015



Relations gouvernementales 15-657

ENTENDEZ LE BIP QUAND VOUS DORMEZ – LES AVERTISSEURS DE FUMÉE PERMETTENT DE SAUVER DES VIES

La Semaine annuelle de la prévention des incendies se déroule du 4 au 10 octobre dans l'ensemble de la Saskatchewan

Au nom du ministre des Relations gouvernementales, M. Jim Reiter, le député de Regina-Dewdney, M. Gene Makowsky, a officiellement lancé aujourd'hui la Semaine de la prévention des incendies en annonçant qu'elle se déroulera du 4 au 10 octobre dans l'ensemble de la Saskatchewan.

« Les avertisseurs de fumée bien entretenus et installés dans chaque chambre à coucher, à tous les étages ainsi qu'à d'autres endroits stratégiques de votre domicile, sont très importants pour réduire les blessures et les décès causés par les incendies, et ce, non seulement durant la Semaine de la prévention des incendies, mais tout au long de l'année », a déclaré M. Makowsky. « N'oubliez pas de faire votre part pour protéger votre famille, en testant vos avertisseurs de fumée tous les mois. »

Il est également important que tous reconnaissent le son de l'avertisseur de fumée, réagissent à l'alarme et sachent qu'ils doivent sortir rapidement et calmement de tout bâtiment avant d'appeler les services d'incendie.

De plus, la province travaille, en ce moment, à une importante amélioration des dispositions législatives en matière de sécurité-incendie. La nouvelle loi sur la sécurité incendie intitulée *Fire Safety Act* et ses règlements connexes devraient entrer bientôt en vigueur. Ils remplaceront la législation en place depuis plus de 20 ans afin de mieux refléter les rôles actuels des services d'incendie et :

- clarifier les pouvoirs et les responsabilités d'ordre local et provincial à l'égard de la sécurité-incendie et les interventions;
- renforcer la protection de responsabilité des pompiers et des services d'incendie locaux, y compris les pompiers volontaires;
- fournir à la province des lignes directrices améliorées afin d'aider les collectivités et les services d'incendie locaux qui se retrouvent dépassés lorsqu'ils interviennent dans des situations d'urgence.

La Semaine de la prévention des incendies a pour but d'éduquer le public sur l'importance de la sécurité-incendie et la sécurité des personnes.

Pour de plus amples renseignements, trouvez la rubrique « fire awareness » sur le site www.saskatchewan.ca, puis suivez le lien, « Fire Awareness and Education ».

La Direction de la gestion des urgences et sécurité-incendie (Emergency Management and Fire Safety - EMFS) et le Commissariat aux incendies (Office of the Fire Commissioner) relèvent du ministère des Relations gouvernementales de la Saskatchewan.

Renseignements :

Dan Palmer

Relations gouvernementales

Regina

306-787-2155

Courriel : dan.palmer@gov.sk.ca